

Dandim 1006/Banjar Dukung Tim Penilai Kompolnas Award Untuk Polres Banjarbaru

Maskuri - BANJARBARU.KAMPAI.CO.ID

Jun 17, 2023 - 18:05



Dandim 1006/Banjar Dukung Tim Penilai Kompolnas Award Untuk Polres Banjarbaru

BANJARBARU - Komisi Kepolisian Nasional (Kompolnas) Republik Indonesia melakukan kunjungan ke Polres Banjarbaru dalam rangka puldata serta peninjauan oleh tim dalam nominasi Kompolnas Tahun 2023 pada Sabtu (

17/6/23)

Rombongan visitasi Tim Kopolnas dipimpin Muhammad Dawan, beranggotakan Musa Thapobolon, serta Kepala Sekretariat Kopolnas Alviner Lambot Harianja didampingi Itwasda Polda Kalsel.



Kedatangan Tim Kapolnas langsung disambut oleh Kapolres Banjarbaru beserta Forkopimda dan sejumlah tokoh adat dan tokoh masyarakat.

Kapolres Banjarbaru AKBP Dody Harja Kesuma mengatakan terima kasih kepada ketua tim Kopolnas Muhammad Dawan beserta Rombongan yang telah hadir di Polres Banjarbaru serta kami berbangga sekali dikunjungi Jajaran Polda Kal-Sel yang di Nominasikan," katanya.

Beberapa penting pemaparan Kapolres Banjarbaru hingga pelayanan publik sampai konflik sosial masyarakat menyebutkan bahwa ini semua karena kerjasama yang baik sinergitas Forkopimda dan didukung masyarakat " Ungakapnya.

Alhamdulillah hingga saat ini hubungan kami terus berjalan dengan baik dan lancar.

Dalam penyampaian materi oleh ketua tim, Muhammad Dawandi Aula Polres Banjarbaru, ia menyebutkan tujuan kedatangannya adalah untuk melakukan silaturahmi dan peninjauan nominasi Kopolnas Award 2023.

"Kami melakukan penelitian atau peninjauan untuk mengumpulkan data sehingga dapat mengetahui sejauh mana upaya lepolisian dalam memaksimalkan pelayanan dan pengaduan masyarakat dalam rangka Nominasi Kopolnas

Award 2023," katanya.

Sementara itu Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring usai mengikuti acara tersebut menyampaikan bahwa Kodim 1006/Bjr mendukung dan selalu sinergi dalam pelaksanaan tugas.

Pelayanan publik dan mengatasi permasalahan sosial diwilayah selalu mendapat dukungan masyarakat. Sebagai Mitra kerja kodim 1006/Bjr dan saya selaku Komandan Kodim bekerja sama merupakan keharusan saling mendukung dan membantu." Pungkasnya"

Setelah itu Rombongan Kopolnas didampingi Kapolres melakukan Pengecekan di Central Pelayanan di Polres Banjarbaru seperti SPKT, SKCK, SIM dan Sidik Jari.(pendim1006).